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団  長  会  記 録 
 
１ 開催日時 平成29年５月15日(月) 10:01～10:15 
 
２ 開催場所 新庁舎８階 議会中会議室 
 
３ 出席者 
(1) 出席議員 

議長 森正明、副議長 大村博信、自民団長 桐生秀昭、民進団長 たきた孝徳、 
公明団長 小野寺慎一郎、県政団長 相原高広、共産団長 井坂新哉 

(2) 議会局出席者 
局長 松森繁、副局長兼総務課長 花上光郎、経理課長 小泉純一、政策調査課長 多田彰吾 

 
４ 議  題 

(1) 議員の入団等について 

ア 県議会における各会派の名称、呼称及び略称並びに順序について 

   本日付で､かながわ民進党から､赤野たかし議員が､かながわ民進党神奈川県議会議員団

に入団する旨の届出が､県政会から､菅原直敏議員､とうま明男議員､飯田満議員、古賀照基

議員が県政会神奈川県議会議員団に入団する旨の届出があり､会派順序及び所属議員数等

について､資料１のとおりとなった旨､議会局から説明があった。 

 

イ 議員控室について 

上記について資料２のとおり、議会局から説明があった。 

併せて、控室の変更にあたっては、ロッカーの転倒防止などについて、業者に依 

頼する必要があるので、実際の移動には時間をいただきたい旨の説明があった。 

 

ウ 政務活動費について 

政務活動費については、月の初日を基準として算定されることから、異動のあった会派

においては、６月分から調整が行われる旨説明があった。 

 

(2) ともに生きるワーキンググループについて 

議長から、ワーキングのしきだ座長から、正式名称を「ともに生きる社会かながわ憲章推

進ワーキンググループ」とし、副座長を設けることとし、副座長は、かながわ民進党の曽我

部議員とした旨の報告があった旨の報告があった。 

 

(3) 神奈川県庁における情報セキュリティ対策の抜本的強化について 

  上記について資料３により議会局から、議員の方々に対する、資料提供などについては、

これまでと比べると若干時間をいただく場面も出てくると思われるが、マイナンバー等情報

セキュリティ対策強化という視点から、ご理解いただきたいとの説明があった。 
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(4) お祝いの行事について 

  議長から、資料４のとおり、永年勤続議員として堀江則之議員及び、松田良昭議員の表彰

議決が本日の本会議で行われ、本会議終了後に、お祝いの行事が行われることが報告され

た。 

 

(5) 情報公開請求について 

「28年度 常任委員会・特別委員会の県外調査の日程表」について情報公開請求があり、従

前の処理と同様に個人情報を除いて公開を決定した旨、議長から報告があった。 

 

(6) その他 

議長から、議会改革検討会議要綱について、交渉会派の数の減少に合わせ、要綱上の定数を

10名から１名減の９名にしたいとの発言があり了承された。 

今後、議長において所要の手続きを行う。 

また、今後、会派によっては、正副団長等の人事に変更があろうかと思うので、正副団長届

及び政務調査会正副会長届を、５月２２日 月曜日までに提出願いたいこと、変更のない会派に

あっても、確認のため、提出を願いたいことについて発言があった。 

なお、議会改革検討会議委員については、現在、議員定数等に係る協議について、「これまで

の考え方」及び「直近の国勢調査結果」を踏まえた上での、協議をお願いしており、引き続き

検討を行っているので、委員の交代については、各会派の状況に応じ、適宜対応願いたい旨の

発言があった。 

さらに、さきに、本日の本会議終了後に手話研修を実施することについてお話したが、議会

日程の都合により、今回の開催は見送り、改めて日程を調整する旨の発言があった。 

また、昨年から、議会の災害対策等について、議会改革検討会議において、検討いただき、

さきに、議長あてに報告があったが、その中に議会災害対策カードを作成し、常に議員が携帯

することとしてはどうかとの提言があったことから、災害対策カードを作成し、近日中に配付

する予定であるとの発言があった。 

以上 


